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Recevez l'Esprit Saint

Les disciples sont remplis de joie lorsqu’ils reçoivent la visite du Christ ressuscité.

Avant cela, ils étaient enfermés parce qu’ils avaient peur. Un peu comme nous il y a

quelques semaines sans doute... Mais les disciples étaient dans la crainte surtout

parce qu’ils se sentaient abandonnés. Ils se sentaient chargés d’une mission qui leur

semblait au dessus de leur force et pour laquelle ils n’étaient pas prêts. Et voici que

Jésus est au milieu d’eux, vivant. Ils sont remplis de joie. Car le Christ est venu pour

que les hommes aient la joie. Il est venu pour que nous ayons la joie et que nous

l’ayons en plénitude ! (Jn  17, 13). En ce jour de la Pentecôte, nous pouvons nous

demander : qu’est-ce qui nous empêche d’être vraiment heureux et joyeux ? Qu’est-

ce qui fait obstacle et qui résiste à la joie que le Christ veut nous donner ? Sans

doute, comme de nombreux jeunes, tu vis des craintes, des peurs et des doutes. Mais

à la suite de Jésus, j’ose te le dire  : Dieu veut notre bonheur et notre joie ! L’Esprit

Saint, qui est nous donné à la confirmation, nous aide à dépasser ces moments

parfois délicats pour vivre pleinement de sa joie. L’Esprit Saint œuvre déjà dans ta

vie depuis ton baptême, qu’attends-tu pour en vivre pleinement et en témoigner ?

Un dimanche autrement
Vive sa foi en ce temps de confinement

@jeunescathosevreux



Jn 20, 19-23

ÉVANGILE DE JÉSUS
CHRIST SELON
SAINT JEAN

C’était après la mort de Jésus ; le soir venu, en ce premier

jour de la semaine, alors que les portes du lieu où se

trouvaient les disciples étaient verrouillées par crainte des

Juifs,Jésus vint, et il était là au milieu d’eux.Il leur dit : « La

paix soit avec vous  !  » Après cette parole, il leur montra

ses mains et son côté.Les disciples furent remplis de joie

en voyant le Seigneur. Jésus leur dit de nouveau :« La paix

soit avec vous  ! De même que le Père m’a envoyé, moi

aussi, je vous envoie. » Ayant ainsi parlé, il souffla sur eux

et il leur dit :« Recevez l’Esprit Saint.  À qui vous remettrez

ses péchés, ils seront remis  ; à qui vous maintiendrez ses

péchés, ils seront maintenus. »

 

 

 

R/ Ô Seigneur, envoie ton Esprit qui renouvelle la face de la

terre !

 

Bénis le Seigneur, ô mon âme ;

Seigneur mon Dieu, tu es si grand !

Quelle profusion dans tes œuvres, Seigneur !

la terre s’emplit de tes biens.

 

Tu reprends leur souffle, ils expirent

et retournent à leur poussière.

Tu envoies ton souffle : ils sont créés ;

tu renouvelles la face de la terre.

 

Gloire au Seigneur à tout jamais !

Que Dieu se réjouisse en ses œuvres !

Que mon poème lui soit agréable ;

moi, je me réjouis dans le Seigneur.

Ps 103 (104),
1ab.24ac, 29bc-
30, 31.34)
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Méditation

Le Christ compte sur ta jeunesse

 

Nous sommes marqués par l’épidémie du COVID-19 et

ses conséquences. Malgré les découvertes scientifiques

et les progrès technologiques, l’humanité prend

conscience de sa vulnérabilité. Cette crise suscite des

inquiétudes pour l’avenir. Elle engendre des remises en

question sur notre manière de vivre en société ainsi qu’en

Église.

 

Appartiens-tu à ceux qui acceptent de subir ? Ou es-tu de

ceux qui veulent réagir ?  Réagir, « oui » mais comment ?

 

Rien n’est impossible à ceux qui mettent leur confiance

en Jésus-Christ et témoignent de sa Parole.

 

Que s’est-il passé à la Pentecôte ? Les apôtres ont reçu la

force de l’Esprit Saint. L’Église est née. Non seulement

ces hommes ont été transformés, ils ont coopéré à la

naissance d’un monde nouveau.

 

En 2020, le Christ par la voix de ton évêque dit à chacune,

à chacun de vous «  l’Église a besoin de Toi. L’Église a

besoin de ton dynamisme, de ton enthousiasme  ».

Ensemble avec le Christ, nous avons reçu la mission

d’établir une société où il est normal de vivre dans la paix,

la justice, la solidarité, la vérité, le respect de la nature

avec le souci des plus vulnérables d’entre nous.

 

L’Eglise du Christ ressuscité est en mission pour mettre

en œuvre l’espérance dont les hommes ont besoin.

 

Es-tu prêt pour que nous posions ensemble des actes ?

 

Belle fête de la Pentecôte !

Viens, Esprit Saint, en nos cœurs

et envoie du haut de ciel

un rayon de ta lumière.

 

Viens en nous, père des pauvres,

viens, dispensateur des dons,

viens, lumière de nos cœurs.

 

Consolateur souverain,

hôte très doux de nos âmes,

adoucissante fraîcheur.

 

Dans le labeur, le repos ;

dans la fièvre, la fraîcheur ;

dans les pleurs, le réconfort.

 

Ô lumière bienheureuse,

viens remplir jusqu’à l’intime

le cœur de tous tes fidèles.

 

Sans ta puissance divine,

il n’est rien en aucun homme,

rien qui ne soit perverti.

 

Lave ce qui est souillé,

baigne ce qui est aride,

guéris ce qui est blessé.

 

Assouplis ce qui est raide,

réchauffe ce qui est froid,

rends droit ce qui est faussé.

 

À tous ceux qui ont la foi

et qui en toi se confient

donne tes sept dons sacrés.

 

Donne mérite et vertu,

donne le salut final,

donne la joie éternelle. 

 

Amen.

Prière 

 

A NOTER DANS TON AGENDA
 

Jeudi 16 juillet 
"Jeune, je te le dis : lève-toi" (cf. Lc 7, 14)

 journée pour les jeunes à Bernay 


